



「もち米はこっちにありますよ～！」
店長の飛田さんが案内してくれたよ！



みんなが生まれた時と
同じくらいの重さなんだって！



もち米って
重たいんだなあ！

みんなでお正月準備！part1

～JA グリーン能美へ行ってきました～
12月17日(水) ぶどう組

今日は JA グリーン能美へ行ってお正月準備のためのお買い物をしてきました。子ども達は3つのグループに分かれて買うものを話し合い、お店をまわっ必要なものを探しました。今回も店長の飛田さんがお店の中を案内してくれたり、「〇〇はここにあるよ」「何に使うの？」とたくさんお話してくださいました。子ども達も「あ！飛田さんや！」「お餅つきするから、その時使うんや～！」と話しながら楽ししくお買い物をすることができ、今後も地域の方との繋がりを大切にしていきたいなと感じました。園に戻ってからは買ってきただものを他のグループの友だちに紹介したり、一つ一つに意味があることも話したりしましたよ。来週25日には餅つき、鏡餅づくりがあります。子ども達と一緒に新年を迎える準備を楽しみたいと思います♪



本日の買い物の様子を
テレビ小松さんが
撮影してくださいました。

12月25日(木)～30日(火)
テレビ小松 のみチャンネル
「まるごと nomi」で放映されます。
ぜひご覧くださいね！

